
Встреча ректора академии Зайченко Н.М. со
студенческим активом

19 декабря 2018 г. в зале заседаний Ученого совета состоялась встреча ректора
академии Зайченко Н.М. со студенческим активом.

На встрече присутствовали проректор по научно-педагогической и воспитательной
работе  Левченко  В.Н.,  председатель  студенческого  профсоюзного  комитета
Кондрыкинская А.В., члены студенческого самоуправления, профорги  и старосты
студенческих групп, активные студенты.

Николай  Михайлович  проинформировал  студенческий  актив  о  Постановлении
Правительства Донецкой Народной Республики от 13 декабря 2018 г. № 1-1 «Об
утверждении Нормативов для формирования стипендиального фонда за счет бюджетных
ассигнований» (в новой редакции), согласно которому на 20 % повышаются стипендии
обучающихся по очной форме обучения за счет бюджетных ассигнований бюджета
Донецкой Народной Республики в образовательных организациях среднего и высшего
профессионального образования. Теперь базовая стипендия будет составлять 1752
руб.

Далее ректор напомнил студентам о правилах поведения во время новогодних каникул
с 30 декабря 2018 г. по 8 января 2019 г., особо подчеркнув необходимость 
обеспечить соблюдение правил пожарной безопасности для студентов, проживающих в
общежитиях.

Говоря о подготовке к сессии, Зайченко Н.М. попросил студенческий актив вновь
провести среди студентов разъяснительную работу и ознакомить их с Приказом ГОУ
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ВПО  «ДОННАСА»  от  31.08.2018  г.  №  132/01-3  «О  создании  комиссии  по
противодействию  коррупции»  и  Планом  мероприятий  ДонНАСА  по  предотвращению
коррупционных  действий  и  правонарушений,  связанных  с  коррупцией.

Николай Михайлович подчеркнул, что совместными усилиями администрации академии и
студенческого актива можно решать все проблемы и сделать обучение в академии
комфортным для всех.

Формат  встречи  позволил  представителям  студенческого  актива  задать  ректору
вопросы, волнующие студентов. Они касались и организации учебного процесса, и
возможности для студентов посещать научные конференции в городах Российской
Федерации, и возобновления работы автошколы ДонНАСА. Подробно обсудили проблемы
ремонта помещений академии и Дворца культуры студентов.

Ответив  на  все  заданные  вопросы,  ректор  академии  Зайченко  Н.М.  предложил
студенческому активу встречаться раз в две недели для обсуждения важных вопросов
студенческой  жизни.  Кроме  ректора  академии  оказать  помощь  студентам  всегда
готовы  проректор  по  учебной  работе  Нездойминов  В.И.,  проректор  по  научно-
педагогической и воспитательной работе Левченко В.Н., председатель студенческого
профсоюзного  комитета  Кондрыкинская  А.В.,  глава  студенческого  самоуправления
Солдатова Ю.А.


